
 

CITTA’ DI ATRIPALDA 

PROVINCIA DI AVELLINO 

 

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

N. 9 del 24-03-2022 

 

OGGETTO 

QUESTION TIME. CONVOCAZIONE N.1.2022 

 

L’anno  duemilaventidue il giorno  ventiquattro del mese di marzo alle ore 20:10 nella Residenza 

Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è 

riunito il Consiglio Comunale. 

Presiede la seduta: Ing. Giuseppe Spagnuolo in qualità di Sindaco. 

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Vice Segretario Comunale Dott.ssa Italia 

Katia Bocchino. 

Intervengono: 

Nazzaro Anna P Del Mauro Massimiliano P 

Moschella Vincenzo A Antonacci Salvatore P 

Palladino Nunzia P De Venezia Anna P 

Urciuoli Stefania P Spagnuolo Paolo P 

Musto Mirko P Mazzariello Francesco A 

Pesca Costantino P Landi Domenico P 

Gambale Antonella P Picariello Maria P 

De Vinco Giuliana P Scioscia Fabiola P 

Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto 

all’ordine del giorno. 

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00, 

come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori 

interessati come riportati in calce. 



 

 

Il Sindaco – Presidente illustra al Gruppo consiliare “Noi Atripalda” le risposte informative alle 

domande di question time, presentate al prot. n. 6570 del 7.03.2022, di seguito indicate per come 

allegate al presente atto. 

N.1  – Interrogazione circa l’accordo raggiunto tra la proprietà della stazione di servizio di via Appia 
ed il Ministero dei beni culturali sulla valorizzazione dei setti murari appartenenti all’anfiteatro 
romano dell’antica Abellinum emersi durante lavori di riammodernamento. 

N.2 – Interrogazione circa l’adeguamento sismico, efficientamento energetico e incremento 
dell’attrattività del plesso scolastico “R. Masi”. 

N.3 – Interrogazione circa la non ammissione a finanziamento del progetto di demolizione e 
ricostruzione del plesso scolastico “Mazzetti”. 

N. 4 –   Interrogazione circa l’intervento di riqualificazione della Pineta Sessa. 

In risposta alle domande di question time il Presidente comunica le note, allegate alla presente, del 
10.03.2022 del IV Settore Urbanistica, prot. n.8644/2022 e prot. n. 8641/2022 del II Settore Lavori 
Pubblici e prot. n. 8509/2022 del IX Settore Ambiente. 

Il Sindaco - Presidente, in relazione alle questioni poste dal Gruppo consiliare interrogante, 
relaziona così come risulta dalla registrazione audio contenuta nel supporto informatico depositato 
agli atti dell’ufficio segreteria e dal resoconto integrale della seduta in data odierna che anche se non 
materialmente allegato qui si intende integralmente riportato. 

I Consiglieri comunali dibattono ed intervengono sulle domande di  question time così come risulta 
dalla registrazione audio contenuta nel supporto informatico depositato agli atti dell’ufficio 
segreteria e dal resoconto integrale della seduta in data odierna che anche se non materialmente 
allegato qui si intende integralmente riportato. 

 

 

 



 

Letto, approvato e sottoscritto 

Il Presidente Il Vice Segretario Comunale 

F.to Ing. Giuseppe Spagnuolo F.to Dott.ssa Italia Katia Bocchino 

 

Certificato di Pubblicazione 

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente 

deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la 

prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 08-04-2022 

Dal Municipio, lì 08-04-2022 Il Segretario Generale 

 F.to Dott. Beniamino Iorio 

 

ESECUTIVITA’ 

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio; 

ATTESTA 

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________ 

Dopo il decimo giorno di pubblicazione all’Albo Pretorio (art. 134 c. 3 D.lgs n. 267/2000). 

Dal Municipio, lì _____________ Il Segretario Generale 

 F.to Dott. Beniamino Iorio 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per copia conforme al suo originale. 

Dal Municipio, lì 08-04-2022 Il Segretario Generale 

 Dott. Beniamino Iorio  

 



Atripalda, 03/03/2022

Oggetto: chiarimenti circa l’accordo raggiunto tra la proprietà della stazione

di servizio di via Appia ed il Ministero dei beni culturali sulla valorizzazione

dei setti murari appartenenti all’anfiteatro romano dell’antica Abellinum

emersi durante lavori di riammodernamento.

Premesso che

I consiglieri del gruppo consiliare “Noi Atripalda” si sono sempre

dimostrati attenti nel cercare il giusto equilibrio tra l’iniziativa

economica di privati – che hanno positive ricadute sia in termini di

occupazione, che in servizi – e la tutela del patrimonio archeologico e

più in generale culturale; 

successivamente ai lavori effettuati presso il distributore di

carburante in via Appia in cui sono emerse delle mura di un

anfiteatro dell’antica Abellinum, è stato stipulato un accordo tra la

Sovrintendenza ABAP di Salerno e Avellino e la proprietà della

stazione di servizi;

Si interroga il Sindaco per conoscere:
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-Se, al termine dei lavori, sarà possibile visionare i resti del teatro

dell’antica Abellinum, attraverso la costruzione di un percorso pedonale

che, in sicurezza, conduca ai reperti storici;

-Se il progetto è stato ritenuto dall’Amministrazione Comunale in linea con

il Piano regolatore generale comunale, rispetto ad eventuali vincoli sulla

particella in questione;

Interrogazione da discutere in seduta di Question Time

Il capogruppo del gruppo consiliare “Noi Atripalda”

Avv. Paolo Spagnuolo
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                                                                                     Atripalda, 03/03/2022

OGGETTO: Interrogazione per la seduta di Question Time

Interrogazione richiesta dal capogruppo del gruppo consiliare “Noi
Atripalda”

Premesso che

Il progetto presentato dal Comune di Atripalda sull’ “Adeguamento

sismico, efficientamento energetico e incremento dell’attrattività del
plesso scolastico R. Masi”è stato ammesso a finanziamento dalla
Regione Campania(Decreto Dirigenziale n. 848 del 19/07/2019)

nello scorso novembre sono stati affidati i lavori all’impresa

“Consorzio Policost” per un importo totale di 4.694.575,52 euro

Considerato che

il progetto prevede la parziale demolizione del corpo aule e relativa

ricostruzione, quindi la conseguente ricollocazione degli alunni in
altri spazi
i genitori degli alunni hanno evidenziato la mancata comunicazione

del cronoprogramma dei lavori e l’assenza di certezze circa la futura
collocazione delle classi nel corso della durata pluriennale dei lavori

Interrogano il delegato all’Istruzione per conoscere
il cronoprogramma dei lavori previsti;

la soluzione definitiva riguardo la sistemazione degli studenti le cui

aule saranno coinvolte dai lavori;
il numero di iscritti per l’anno scolastico 2022/2023 alle prime classi

della scuola secondaria di primo grado (R. Masi);
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il numero di iscritti per l’anno scolastico 2018/2019, 2019/2020,

2020/2021, 2021/2022
se corrisponde al vero la notizia secondo la quale l’Amministrazione

utilizzerà locali di proprietà private, corrispondendo canoni di
locazione, per la collocazione di alcune classi.

Il capogruppo del gruppo consiliare

Avv. Paolo Spagnuolo
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Atripalda, 03/03/2022

OGGETTO: Interrogazione per la seduta di Question Time

Interrogazione richiesta dal capogruppo del gruppo consiliare “Noi
Atripalda”

Premesso che

Con il Decreto regionale N.49 del 7/2/2022, la Regione Campania

non ha ammesso a finanziamento il progetto presentato dal Comune
di Atripalda sulla demolizione e ricostruzione del plesso scolastico
“Mazzetti”.

La motivazione di tale esclusione, indicato chiaramente nell’elenco

dei progetti non ammessi a finanziamento, è alquanto particolare: il
Comune ha presentato l’istanza fuori termine.

Si interroga il delegato ai lavori pubblici per conoscere

Se la progettazione è stato affidata all’esterno ed, in tal caso, chiarire

se l’incarico è stato retribuito e con quale somma.
la data esatta in cui è stata presentata l’istanza alla Regione

Campania.

Interrogazione da discutere in seduta di Question Time

Il Capogruppo del gruppo consiliare “Noi Atripalda”

Avv. Paolo Spagnuolo
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Atripalda, 28/2/2022

OGGETTO: Interrogazione per la seduta di Question Time.

L’intervento di riqualificazione che sta interessando la Pineta Sessa

ha suscitato forti polemiche da parte di gran parte della cittadinanza,

coinvolgendo alcune associazioni e provocando l’indignazione

dell’Onorevole Alberta De Simone, già Sindaco della nostra città.

Al centro delle proteste il taglio di oltre 700 piante che ha provocato più di

un dubbio riguardo le modalità operative messe in atto.

Premesso che

la Pineta Sessa rappresenta il polmone verdi più importante della-

città;

la minoranza si dichiarava favorevole ad un intervento di-

valorizzazione della pineta con fondi regionali, condizionato ad un

approfondimento successivo relativo al piano tagli da sottoporre

all’intero consiglio:

le risposte sollecitate dal gruppo consiliare di minoranza, in occasione-

della seduta di Consiglio Comunale, non hanno avuto alcun riscontro

successivo, così come invece promesso dallo stesso Primo Cittadino;C
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Considerato, altresì, che

il programma messo in atto dall’Amministrazione desta serie-

perplessità e preoccupazioni circa lo stravolgimento del contesto

ambientale e paesaggistico dei luoghi oggetto d’intervento;

che i tagli eseguiti sembrano essere stati effettuati in modo-

dirompente e senza un’attenta sorveglianza da parte degli uffici

comunali aditi.

Il sottoscritto, capogruppo del gruppo consiliare “noi Atripalda”

chiedono

la convocazione dell’istituto del “Question Time”, ai sensi di regolamento,

con la partecipazione del delegato all’ambiente, in merito alla seguente

interrogazione:

quali sono i tempi rispetto ai quali la Pineta possa ritornare ad-

assumere i connotati ambientali e paesaggistici tipici della sua

tradizionale configurazione;

chi ha esercitato i controlli a tutela dell’Ente comunale;-

se e quale programma di piantumazione di nuovi alberi è stato-

approvato con atti amministrativi formali e se esso è corredato da

idonee relazioni tecniche a firma di esperti e tecnici dell’Ente atti;

se il piano dei tagli previsto in progetto è stato rispettato sia per-

tipologia, che per la quantità di piante coinvolte e se esso è stato

redatto ed eseguito secondo la previsione dell’art. 97 del Regolamento

di tutela e gestione sostenibile del patrimonio forestale regionale;

di sospendere l’intervento in atto procedendo, nel contempo, alla-

modifica dello stesso attraverso la previsione di una piantumazione di
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essenze arboree il cui fusto sia maggiormente idoneo a mitigare

l’attuale impatto ambientale perpetuato sin qui sui luoghi in esame.

Avv. Paolo Spagnuolo

Capogruppo “Noi Atripalda”
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